

336 - 2023
Edición martes 30 de junio



BOGOTÁ



INSTITUTO DE TURISMO



Cámara de Comercio de Cali

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO

Gobernación de Sucre

AL CAL DÍA

AL DÍA

ACICAM RECONOCE NUESTRA LABOR PARA FORTALECER EL SECTOR DEL CALZADO EN CÚCUTA

“Este logro es un esfuerzo colectivo, que hoy pone la mirada del sector industrial del calzado en nuestra ciudad”

Ing Jairo Yáñez Rodríguez, alcalde de San José de Cúcuta



ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA



WWW.CUCUTA.GOV.CO
ESCANÉA EL CÓDIGO QR Y ACCEDE A LOS SERVICIO QUE PRESTA LA ALCALDÍA DE CÚCUTA





ACICAM RECONOCE NUESTRA LABOR PARA FORTALECER EL SECTOR DEL CALZADO EN CÚCUTA

En el marco de la feria IFLS+EICI, realizada en Bogotá, **ACICAM** destacó el trabajo mancomunado que hemos realizado, junto a los empresarios que hacen parte de este sector, para posicionar los productos locales a nivel nacional e internacional. El compromiso es seguir aunando esfuerzos para que Cúcuta sea **la ciudad que calza a Colombia**.



ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA



VISIÓN 2050



Industriales del sector de insumos, así como fabricantes de calzado participan en esta vitrina comercial que convoca a compradores de **más de 8 países**. De esta forma se visibiliza la calidad de los productos con sello cucuteño, incentivando el relacionamiento comercial y el cierre de negocios con clientes potenciales.



APOYAMOS LA PARTICIPACIÓN DE 37 INDUSTRIALES DEL SECTOR CALZADO EN LA FERIA IFLS+ EICI



ALCALDIA DE SAN JOSÉ DE CUCUTA



VISIÓN 2050



BRINDAMOS UN NUEVO COMIENZO A LOS HABITANTES DE CALLE

'NUEVO COMIENZO'

Es un proyecto liderado por la Alcaldía de Cúcuta y el Hospital mental Rudesindo Soto que pretende dignificar la vida de esta población. Más de 70 personas que viven en esta condición han sido beneficiados por este programa, donde diariamente se les hace entrega de kits de vestuario, aseo personal y refrigerio; a este beneficio se les suma espacios de autocuidado, corte de pelo y atención psicosocial. Aquellas personas que, voluntariamente toman la decisión de realizar la reinserción social, son trasladados al Centro de Atención Habitante de la calle



ALCALDIA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA



VISIÓN 2050